



A salud le faltan recursos: Macías

JONATHAN PADILLA

La Secretaría de Salud está en buenas manos, pero no en buenas condiciones financieras, subraya en entrevista con **El Sol de México**, el doctor Alejandro Ernesto Macías Hernández.

Señala que el secretario de Salud, David Kershenobich, no podrá mejorar el sistema de salud del país sin el presupuesto necesario y que los médicos cubanos tampoco son la solución ante la falta de especialistas en los hospitales.

"Por buena que sea la dirección no vamos en buen camino y México no va a tener un buen sistema de salud; al menos en la presente administración, sino se resuelve el tema del pobre financiamiento", dijo el también investigador.

El Congreso de la Unión está por aprobar el Presupuesto de Egresos de la Federación para 2025; sin embargo lo haría con un recorte al sector Salud; por ejemplo al Instituto Nacional de Cancerología se le redujo su gasto en 14 por ciento; 340.3 millones de pesos menos

que en 2024; al Instituto Nacional de Cardiología se le recortó 11.9 por ciento; 245 millones de pesos menos.

"El sistema de salud mexicano nunca ha sido bueno, sin embargo desde el siglo pasado con el Seguro Social y posterior Seguro Popular; la cobertura fue incrementándose y la calidad fue paulatinamente subiendo; aunque nunca estuvo bien financiado (...) Siguió el sistema fallido Insabi, posteriormente la caída del financiamiento y del seguro popular, llevó a que cayera la cobertura de salud", dijo al destacar que la gente preferir atenderse en farmacias que en clínicas públicas.



**ALEJANDRO E. MACÍAS
HERNÁNDEZ**

MÉDICO INVESTIGADOR

"La caída del financiamiento y del seguro popular hizo caer la cobertura de salud"



CORTESÍA: FB DR. ALEJANDRO MACIAS

**Alejandro Macias** señala fallas